

Pelaksanaan Monev Diseminasi Korlantas Polri di Papua untuk Meningkatkan Kesadaran Berlalu-lintas

Achmad Sarjono - PAPUA.NETWORKS.CO.ID

May 10, 2023 - 16:04



JAYAPURA – Bertempat di Aula Pratisara Wiryaditlantas Polda Papua dan dilanjutkan di SMP YPPK Kristus Raja Jayapura telah dilaksanakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) Diseminasi Korlantas Polri, Rabu (10/5/2023).

Kegiatan ini dimulai pada pukul 10.00 WIT dengan menghadirkan sejumlah pejabat penting, di antaranya, Dir Lantas Polda Papua, Kombes Pol. Mohammad Nasihin, S.H, Ketua Tim Korlantas Polri, Kombes Pol. Arman Achdiat, S.I.K., M.Si, Tim Korlantas Polri, AKBP Arief Bahtiar, S.I.K., M.M, Tim Korlantas Polri, Kompol Ninik, S.H, Wadir Lantas Polda Papua, AKBP I Made Budi Darma, S.E.

Dir Lantas Polda Papua, Kombes Pol. Mohammad Nasihin, S.H., dalam kesempatan tersebut, menyampaikan pentingnya kegiatan Diseminasi Korlantas

Polri. Ia menyatakan bahwa kegiatan semacam ini memiliki manfaat yang sangat besar karena fokus pada edukasi untuk meningkatkan kesadaran masyarakat, terutama pengguna jalan di wilayah Papua.

“Diharapkan bahwa kesadaran ini akan berlangsung secara permanen. Kegiatan seperti ini juga diharapkan dapat diadakan setiap tahunnya guna memberikan motivasi kepada anak-anak di sekolah-sekolah,” ujarnya.

Selanjutnya, Ketua Tim Korlantas Polri, Kombes Pol. Arman Achdiat, S.I.K., M.Si., menyampaikan maksud kedatangan mereka di Papua. Mereka ingin memberikan pemahaman bahwa upaya yang telah dilakukan oleh Mabes Polri akan dilanjutkan dengan diseminasi pelajaran lalu-lintas dari tingkat SD hingga SMA.

“Tim Korlantas Polri akan memberikan buku berjudul "Pendidikan Lalu-lintas" sebagai sarana untuk memberikan pemahaman kepada generasi muda. Dengan adanya kehadiran mereka, diharapkan dapat memberikan motivasi dan membentuk generasi muda yang menjadi masyarakat yang berguna di masa depan,” ungkapnya.

Kegiatan Monev Diseminasi Korlantas Polri ini menjadi langkah penting dalam upaya meningkatkan kesadaran berlalu-lintas di Papua. Diharapkan bahwa melalui edukasi dan penyebaran informasi yang tepat, masyarakat, terutama generasi muda, dapat menjadi pengguna jalan yang bertanggung jawab dan mematuhi aturan lalu-lintas. Korlantas Polri berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa guna menciptakan kesadaran yang berkelanjutan dan menciptakan lingkungan lalu-lintas yang aman dan tertib bagi seluruh masyarakat. (*)